
Die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen fragt des Weiteren nach, ob die Möglichkeit 

besteht, die Dächer der geplanten, umzubauenden Bushaltestellen begrünt zu 
gestalten. 

Die Verwaltung sichert zu, dies im Ausbaukonzept zu prüfen. 


